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NOTAS DA REUNIÃO/ENCAMINHAMENTOS 

1. O Sr. Wesley Mendes, presidente do Sindicato Rural de Cachoeiro de Itapemirim, iniciou o bate-papo por meio da rede social 
Instagram, apresentando o Sr. Renato Siman e o Laboratório de Gestão do Saneamento Ambiental da Ufes (LAGESA), 
expondo o objetivo do bate-papo e destacando que os planos de saneamento que estão sendo desenvolvidos para o 
município não abrangem apenas a área urbana.  

2. Após ingressar na transmissão, o Sr. Renato Siman, coordenador do projeto, falou sobre a importância da participação do 
setor rural para a construção dos planos de saneamento. O Sr. Wesley complementou a fala do Sr. Renato, apontando o 
papel do Sindicato Rural na divulgação das atividades dos planos que estão sendo revisados e elaborados para o município.  

3. Em seguida, Wesley e Renato versaram sobre a importância dos planos para aumentar o acesso aos serviços de saneamento. 
Renato citou alguns índices de esgotamento sanitário que já foram levantados para os distritos rurais.  

4. Wesley e Renato também versaram sobre a relação do saneamento com a saúde e o setor econômico e sobre o Novo Marco 
do Saneamento. Renato também falou sobre as soluções individuais para as áreas rurais e mais afastadas da sede do 
município. 

5. Posteriormente, Renato informou que será realizada uma Reunião de Mobilização em formato online no dia 12 de agosto de 
2020, às 19:00 horas, que tem por objetivo fomentar a coleta de informações, sem substituir encontros ou visitas 
presenciais, que serão posteriormente realizadas pela equipe do Lagesa.  

6. Renato também informou que está sendo disponibilizado um formulário para que a população informe sobre a situação do 
saneamento do município e citou os canais de comunicação e divulgação: site e Instagram da Prefeitura, site e Instagram do 
LAGESA e e-mail do LAGESA. Durante a transmissão, a equipe do Lagesa também dispôs nos comentários o endereço dos 
canais de comunicação.  

7. Durante o bate-papo, os espectadores fizeram comentários parabenizando o LAGESA e o Sindicato Rural. Também enviaram 
questionamentos que foram respondidos ao vivo pelo Sr. Renato, tais quais: o atendimento das pequenas propriedades 
rurais por meio de soluções individuais; a proposição de alternativas para água e esgoto em locais onde não há viabilidade 
para a construção de redes coletoras e de grandes estações de tratamento. As contribuições dos espectadores foram dadas 
através do campo de comentários ativo durante a transmissão no Instagram. 

8. Ao final do bate-papo, o Sr. Renato agradeceu o espaço disponibilizado pelo Sr. Wesley.  

9. Cerca de 22 pessoas assistiram o bate-papo na modalidade ao vivo. 



 
 
 

MEMÓRIA TÉCNICA 
Bate-papo com Sindicato Rural – PMAE/PMGIRS 

Reunião nº 25 Data/Hora:   10/08/2020   18:30 horas 
Local: Bate-papo virtual 

via Instagram 
FOLHA: 2 de 3 

 

 

 

Registro Fotográfico da reunião: 

   

 



 
 
 

MEMÓRIA TÉCNICA 
Bate-papo com Sindicato Rural – PMAE/PMGIRS 

Reunião nº 25 Data/Hora:   10/08/2020   18:30 horas 
Local: Bate-papo virtual 

via Instagram 
FOLHA: 3 de 3 

 

 

 

 
  

 


